

Absender:

**Matthias Möller/FDP im Stadtbezirksrat
130**

22-18477

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Hagenscharrn für Radfahrer freigeben

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.04.2022

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (Entscheidung)

Status

26.04.2022

Ö

Beschlussvorschlag:

Die Verwaltung möge überprüfen, ob eine Öffnung der Einbahnstraße Hagenscharrn für gegengerichteten Radverkehr möglich ist und bei positivem Ergebnis die entsprechende Ausschilderung für Radfahrer vornehmen.

Sachverhalt:

Nach den Neuerungen in der StVO soll verstärkt geprüft werden, ob sich Einbahnstraßen für den Radverkehr öffnen lassen. Der Hagenscharrn ist nach dem Umbau eine breite Straße mit Publikumsverkehr durch Anwohner, Geschäfte und Büros, aber wenig Durchgangsverkehr. Gleichzeitig stellt er für Radfahrer eine abkürzende Verbindung zwischen Bohlweg und Casparistraße dar - diese Abkürzung in beiden Richtungen nutzen zu können, wäre für den Radverkehr ein Gewinn und aufgrund der Breite der Straße mit mutmaßlich wenigen Einschränkungen für andere Verkehrsteilnehmer verbunden.

Gez. Matthias Möller

Anlagen:

Bild Hagenscharrn